
ありがとう、６年生！ 

２４日（金）に６年生を送る会を行いました。

第１部は縦割り班での活動、第２部は全校が一堂

に会しての活動です。また、情勢が落ち着いてい

ることから、３年ぶりに５年生と６年生の保護者

の皆様にも活動の様子をご参観いただきました。 

この会は、次期にじっ子リーダーの５年生が企

画・準備・進行を担当しますが、第１部には、１

年生から４年生にも下記のようなミッションが

ありました。 

１年生 ペンダントをつくり、６年生の首にかける 

２年生 タブレットで６年生の顔写真を撮影し、それをもとに似顔絵を描く 

３年生 ６年生にインタビューをし、それをもとに６年生クイズをつくる 

４年生 縦割り班で楽しむゲームを考え、第１部を大いに盛り上げる 

このミッションをやり遂げることが、これまでお世話になった６年生への感謝につながるため、

どの子も一生懸命準備に取り組み、自分の役割を果たしていました。さすがにじっ子です。 

第２部では、５年生が「６年生の思い出アルバム」（劇）を発表しました。また、中学校にはばた

く６年生に向けて、各学年から感謝とエールの呼びかけがありました。それらを受けて６年生から

も歌と合奏の発表、そして後輩たちにメッセージを伝える場面がありました。頼もしさ・優しさ・

逞しさの３拍子揃った６年生と過ごす日々も残りわずかです。６年生はもちろん、１～５年生も一

日一日を大切に過ごしてほしいと思います。 
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６年生を送る会をふり返って 

１年生 

６年生をおくるかいで、よびかけを大きなこえでいって、きんちょうしました。６年生とさよならするのがさみし

いです。どうしてかというと、なかよしな６年生や、やさしい６年生とさよならするからです。 

てっちゃんといっしょに６年生にわたすメダルをつくりました。６年生の人たちへおいわいの気もちで、てっち

ゃんとがんばってつくりました。じぶんたちがつくったメダルを６年生にわたせてよかったです。 

２年生 

よびかけがドキドキしました。さいしょはきんちょうしたけど、だんだんなれて楽しくなりました。第１部もいろ

いろなあそびをできて楽しかったです。 

６年生がそつぎょうしてしまうのはかなしいけど、６年生がいろいろながっきでえんそうしてくれたので、いい

思い出になりました。 

３年生 

わたしはお姉ちゃんが今年でそつぎょうなのでかなしいけど、今回の６年生をおくる会は今までで一番楽しかっ

た思い出になりました。よびかけではきんちょうしたけどみんながいたので元気にブラボーとできました。６年

生がいなくなっちゃうのはとてもかなしいので、そつぎょう式まで６年生と遊びたいです。 

わたしはよびかけをがんばりました。なぜかというと６年生はもうすぐそつぎょうしちゃうので、いままでたく

さんおせわになったことといままでありがとうという気もちで６年生によびかけをはっきりと言いました。６年

生はあと何日しかないので、ずっとかんしゃの気もちでいたいと思います。 

４年生 

第１部のゲームタイムでは、大きな声で進行ができました。大きなミスなくゲームタイムを終えることができた

のでよかったです。第２部のよびかけもうまくできたので、たくさん練習したかいがあったと思いました。６年生

が楽しそうにしていて、がんばってよかったなと思いました。次は自分達が６年生を送る会を計画するので楽し

みです。全力で６年生を送る会を盛り上げていきたいです。 

ぼくは、ゲームやよびかけ、全部がんばりました。ゲームでは自分が読むところはしっかり大きい声で言いまし

た。よびかけでは体育館にいるみんなに聞こえるように、練習の時の倍の声で言いました。次は５年生だから、次

の６年生を送る会はぼくたちがすてきな会にします。そつ業式で６年生たちを温かい目で見守ります。すてきな

会になってよかったです。 

５年生 

ぼくが６年生を送る会で一番がんばったのは、第２部のげきです。３００人以上の前でやるのはちょっとはずか

しかったけど、わらいもとれてうまくいったのでよかったです。他には第１部の司会進行もうまくいったので、６

年生を送る会は自分は大せいこうでした。 

ぼくは、人前でげきとかするのがちょっと苦手だったけど、みんなでがんばって練習したので、うまくできてうれ

しかったです。たくさん笑ってもらえてうれしかったです。 

６年生を送る会が成功してよかったです。第１部は時間に余裕がもてて、時間どおりに終わることができて、心配

だったので安心しました。第２部は劇をがんばりました。たくさんの人がいる中不安だったけど、うまくできてう

れしかったです。６年生の出し物もすごくて感動しました。第１部、第２部どちらもたのしんでくれてうれしかっ

たです。私も楽しかったし、６年生も送ることができて、とてもよかったなと思います。 

第１部はみんな笑顔で終わることができました。第２部は、入場・たい場・私たち司会も、そしてげきもとてもう

まくいって本当によかったです。スライドショーもよろこんでいたと下島先生がおっしゃっていました。本当に

よかったです。 

※６年生を送る会の写真は、学校ホームページ

「にじっ子アルバム」にも掲載しています。 

どうぞご覧ください。 


